

# GO.WEB.ID

## Bagi-bagi 1800 Takjil Gratis,Wujud Kepedulian Partomat kepada Masyarakat

Linda Sari - [BUKITTINGGI.GO.WEB.ID](https://www.bukittinggi.go.web.id)

Mar 14, 2024 - 05:17



*Bagi-bagi 1800 Takjil Gratis,Wujud Kepedulian Partomat kepada Masyarakat*

Bukittinggi-Bulan ramadhan merupakan bulan yang penuh berkah. Banyak dari masyarakat, khususnya umat muslim yang berlomba-lomba melakukan kebaikan. Tak terkecuali bagi komunitas "**Partomat**", jelang berbuka Partomat berbagi takjil berbagi takjil mulai hari ini hari perdana Rabu 13 Maret 2024.

"Insya Allah akan berbagi sebanyak 12 kali dalam sebulan, selama bulan Ramadhan dan ada tiga paket yang bermacam-macam dengan berbagai macam takjil seperti minuman, lamang tapai serta lotek," ungkap Ketua Partomat Ibentaro Samudera

Ibentaro menambahkan, bantu-bantuan sama jadi yang menyumbang ini tidak hanya warga Partomat tetapi juga dari donatur donatur luar untuk berbagi takjil. Dengan berbagai macam aneka takjil.



"Untuk lokasi pembagian, mungkin pertama ini kita dekat posko depan RS Yarsi Bukittinggi, dan kedepan kita akan berbagi di daerah lapangan Kantin, Padang Luar ,dan beberapa wilayah sehingga betul betul pembagian takjil ini merata diwilayah seluruh kota Bukittinggi," ujarnya.

Lanjut dikatakannya, selain takjil Kita pun akan berbuka puasa bersama tanggal 31 Maret 2024 diperkirakan bersama anak yatim sekitar 30 sampai 40 anak yatim, selain berbuka nanti akan kita berikan THR nya di Mushalla SMA 3 Bukittinggi.

"Kami berharap rekan rekan wartawan bisa hadir, untuk berbuka bersama dan juga simpatisan bantuan dari Partomat termasuk juga donatur donatur dari luar, seperti Jakarta dan wilayah Kabupaten Bukittinggi dan Agam untuk bantuan THR anak yatim, nantinya, mudah-mudahan kegiatan Partomat ini tidak hanya touring akan tetapi termasuk kegiatan sosial seperti juga program tahun lalu kita akan bantu warga yang tidak mampu," harap Ibentaro.

Ia menambahkan, kita bantu anaknya untuk uang sekolah, jika ada kontrakan rumahnya yang menunggak, kita bayarkan, termasuk juga juga perabotan rumah tangganya, dan ada yang beralaskan tikar untuk tidur itu juga kita belikan alas tidurnya, seperti di daerah Sanjai, itu kita bantu beberapa warga yang tidak mampu.

"Untuk kegiatan Partomat kita laksanakan touring setiap 2 Minggu sekali dengan melihat kegiatan di Sumatera Barat tapi dengan mematuhi tertib lalu lintas wajib memakai helm Honda sehat tidak kebutuhan kebutan dan teratur," papar Ibentaro.

Dikatakannya, pihaknya yakin dan percaya siapa saja yang bergabung dengan Partomat kita terima, Kita tidak ada berafiliasi dengan partai politik, tidak ada kepentingan politik.



**Untuk kita ketahui Partomat** adalah komunitas dari pertemanan tokoh masyarakat Bukittinggi dan Agam yang mana latar belakangnya bermacam macam, ada PNS Pensiunan Polri, wiraswasta, wartawan tokoh masyarakat dengan jumlah 100 orang beserta istri Istri, Partomat sudah berjalan kira- kita usia 2 tahun. Ketua Ibentaro Samudera, Sekretaris M.Hidayat, bendahara inyiak Hen, pembina Young Epi dan H.Ilman. (**LindaFang**).